

Marcha federal "Por un país para todos"

El 6 de julio los cooperadores nucleados en el Instituto Movilizador de Fondos cooperativos se suman, con su bandera multicolor, a la Marcha Federal convocada por las organizaciones integrantes del Congreso del Trabajo y la Producción (CTP) y el Movimiento de los Trabajadores Argentinos (MTA).

*Esta iniciativa, en cuya gestación participa activamente nuestro movimiento a través del I.M.F.C., se realiza bajo el lema “**Por un país para todos**” y fue aprobada en un encuentro plenario, con la participación de dirigentes provenientes del Noroeste, Cuyo, el Litoral, la región Patagónica, el Centro, la Capital Federal y el Conurbano Bonaerense, en la sede de la CTA.*

*En esa oportunidad, luego de evaluar la situación económica y social de los sectores sociales representados, se coincidió por unanimidad en los fundamentos de esta movilización, sintetizados en la **convocatoria** que a continuación transcribimos:*

“En un contexto de apertura global de la producción importada, reducción de la demanda asalariada y fuerte concentración económica, la Argentina ha dejado de ser un país para pasar a ser un mercado emergente, sujeto al comportamiento del capital financiero internacional, y subordinado a la lógica especulativa de los grupos económicos más concentrados. Los niveles de exclusión social, el crecimiento del desamparo y la pobreza, la crisis de las economías regionales el deterioro de los pequeños y medianos empresarios del campo y ciudad, no parecen tener límite frente a un modelo que, habiendo degradado al extremo las instituciones democráticas, propone da una profundización del ajuste con el retiro definitivo del sus funciones principales como la Salud, la Educación y la Social.

Frente a este patético proceso de desintegración social, productiva y regional, las entidades convocantes nos movilizamos histórica plaza por la dignidad de nuestra gente y por un país para todos”.

Firman: Congreso del Trabajo y la Producción integrado por APYME (Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios), Federación Agraria Argentina, Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, Federación de Cámaras y Centros Comerciales (Fedecámaras), la Federación Agraria Argentina y el Congreso de los Trabajadores Argentinos, mente con el Movimiento de los Trabajadores Argentinos.

Muchas son las heridas que atraviesan el tejido social de nuestra sociedad. Una sociedad en la que aceleradamente se acentúan dos polos: en uno, los menos que cada vez tienen más y por los que pasa el poder de definir políticas económicas y sociales, y en el otro, los más que cada vez tienen menos, por donde pasa la desocupación creciente, los sueldos que no alcanzan, el hambre, la imposibilidad a acceder a la educación, a la atención de la salud, a la vivienda, a una vida digna.

Pero también aquí, en este polo mayoritario, va creciendo el anhelo de una sociedad más justa. En este polo, en el de los sueños realizables, nos enrolamos los cooperativistas y marchamo do nuestra bandera de la solidaridad a la justa lucha de nuestro pueblo.